

# Alle Prüfungen und Kontrollen bestanden



Klicken Sie auf das Bild, um eine Großansicht des Bildes zu erhalten.

## **Alle Prüfungen und Kontrollen bestanden**

**Ein wichtiger weiterer Schritt ist vollzogen.** Am 24.06. wurde die Energiegenossenschaft Fürth im Registergericht des Saarlandes eingetragen. Ab sofort trägt die Energiegenossenschaft den Zusatz **eG** (eingetragene Genossenschaft). **Alle Prüfungen wurden ohne jegliche Beanstandungen bestanden.** Damit wurde der letzte Schritt der Gründung abgeschlossen.

Die Mitgliederzahl entwickelt sehr positiv, so werden wir im Juli die nächste Marke von **200** Mitgliedern überspringen. Aktuell haben wir 196 Mitglieder. Noch können sich die Bürgerinnen und Bürger aus Fürth und Dörrenbach bei den Kontaktpersonen der Energiegenossenschaft melden und Wärmekunde werden.

Zur Zeit sind die Detailplanungen der einzelnen Straßen angelaufen. Wenn eine Straße oder ein Teilstück der Straße nicht im Ausbauplan ist, wird ein späterer Anschluss nicht mehr möglich sein. Deshalb sollten sich alle Interessenten jetzt noch melden bevor die Pläne fertiggestellt sind. Das gesamte Wärmeleitungsnetz wird nur für die Wärmekunden ausgelegt, da diese auch die Kosten tragen und wir nicht für evtl. Zukunftsanschlüsse in Vorlage treten können. Dies hat zur Folge, dass auch nicht jeder in einer ausgebauten Straße später angeschlossenen werden kann. Sie können jedoch ohne Risiko einen Wärmeliefervertrag abschließen. Wird Ihre Straße ausgebaut, dann sind Sie beim Anschluss dabei, wird Ihre Straße nicht ausgebaut, so bekommen Sie Ihre 250 EUR Mindestgeschäftsanteil zurück. Melden Sie sich jetzt, damit Ihre Straße im Ausbauplan ist.

Wir bieten beim Start eine direkte Geldeinsparung von über **20 %** gegenüber der Ölzentralheizung. Dies hängt damit zusammen, dass der Jahresnutzungsgrad der Ölheizung nur zwischen 60 - 80 % beträgt. **Der Jahresnutzungsgrad der Nahwärmeheizung ist 100 % für den Kunden**, da die Verluste auf der Seite der Energiegenossenschaft sind. Brauchen Sie z.B. 3000 Liter Heizöl mit Ihrer bestehenden Ölzentralheizung, so brauchen Sie beim Nahwärmeanschluss umgerechnet Wärme nur für 2400 Liter, also 20 % weniger. Dieser Effekt bleibt unabhängig vom Wärmepreis.

Noch hat jeder die Möglichkeit mitzumachen. Je mehr Wärmekunden mitmachen umso günstiger wird dann der Wärmepreis für jeden. Damit können wir weitere Einsparungen durch den günstigeren Wärmepreis gegenüber Öl dauerhaft generieren.

Gewinnen können wir alle von diesem Projekt :

jeder spart Geld ein,

unsere Umwelt wird weniger belastet (800 000 Liter weniger Ölverbrauch pro Jahr)

wir haben attraktive Orte, in denen es sich noch besser leben lässt.

**Wärme für Fürth und Dörrenbach, zwei Dörfer ein Ziel.**

Ihre

Energiegenossenschaft Fürth eG,

Kontakt: Tel. 06858/1337

Axel.Hassdenteufel@gmx.de

nahwaerme-fuerth@jimdo.com

Axel Haßdenteufel, Vorsitzender